
平成２９年第１回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表

番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 石　引　礼　穂 １．龍ケ崎市をよりよくするために

（１）情報提供について

（２）事業の進め方について

（３）佐貫地区の再開発について

２ 金剛寺　　　博 １．龍ケ崎市空家対策計画（案）について

（１）空家に関する実務について

（２）新たに設置する制度について

（３）新たな支援策について

２．竜ヶ崎地方卸売市場閉鎖後の対応と農業者支援について

（１）茨城県南流通センター解散に向けた手順について

（２）竜ヶ崎地方卸売市場閉鎖後の農業者の行方について

（３）産直市場の概要について

（４）その他新たな農業支援策について

３．第２次健康増進・食育計画（案）について

（１）こころの健康（自殺防止対策）について

（２）栄養・食生活（食育）について

（３）飲酒（適切な飲酒）について

３ 札　野　章　俊 １．湯ったり館の運営について

（１）湯ったり館の開設経緯

（２）直近の来場者数，売上

（３）湯ったり館の運営で行政が係わる部分は

（４）管理・運営の責任者は

（５）来場者数増大のための方策は

（６）今後の展望・方針

２．指定管理者制度について

（１）当市の指定管理者での運営数

（２）指定管理者の選定方式

（３）指定管理者が一同に会する会議の状況

（４）道の駅の指定管理者の選考はどのように行うのか

（５）今後の指定管理者制度の運用
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３．自主財源について

（１）当市の自主財源比率と近隣市町村との比較

（２）税収以外の新たな自主財源について市長の考えは

４ 深　沢　幸　子 １．障がい者差別解消法について

２．災害から住民をどう守るかについて

３．救急車の正しい利用法について

５ 久米原　孝　子 １．合同金婚式について

２．有害鳥獣について

３．自転車講習について

４．新附属棟について

６ 山　宮　留美子 １．公用車について

２．統合に伴う学校用備品の扱いについて

３．龍ケ崎市マラソンの実施に向けて

７ 福　島　正　明 １．牛久沼の利活用と道の駅について

（１）牛久沼全体の利活用計画をどのように作成していくのか

（２）牛久沼の全体計画と道の駅設置計画との整合性について

（３）関係各課の連携について

２．町なか再生プランについて

（１）今年度の進捗状況

（２）今後の進め方

８ 油　原　信　義 １．障がい児の療育環境の充実について

（１）施設の現状とサービス見込量との整合性について

（２）民間児童発達支援事業所における療育指導の現状について

（３）障がい児通所支援事業所つぼみ園の中核的な拠点施設

　　としての役割について

２．中期財政計画について

（１）普通建設事業費年間１２億円の考え方と財政収支見通しの

　　各年度をマイナスのままとし，中期事業計画等主要経費を特

　　出しするなど，その意図は

（２）新都市拠点開発エリア事業費，市営霊園事業費は財政収支

　　見通しに反映されていないと思われるがなぜか

（３）新規大型事業ができる財政状況なのか

（４）推計では，財政調整基金や減債基金などの一般財源基金も
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　　取り崩すことになるが，財政規律上の認識は

（５）財源確保策に具体性がない。どのような方策を考えているの

　　か。

　　① 人件費の抑制について（人員管理計画）

　　② 諸手当について（地域手当・管理職手当等）

９ 椎　塚　俊　裕 １．常磐線佐貫駅周辺の地域整備を龍ケ崎版地方創生の目玉とし

　て，中山市政２期目がスタートしました。龍ケ崎市の玄関口にふ

　さわしいにぎわいの創出，それを市内全域に波及させ，地域のポ

　テンシャルを一層引き出す役割，それらの事業経過と今後につい

　て伺っていきます。

２．龍ケ崎市営霊園の実現に向けて，「市外の公園墓地買っちゃい

　ました」という大変寂しい言葉を聞くことも，最近また増えてまい

　りました。早期の開園に向けお尋ねします。

10 大　竹　　　昇 １．住居表示について

２．教育センターと給食センターについて

11 伊　藤　悦　子 １．子育て支援の充実について

（１）子育て支援に対する市長の取り組み姿勢について

（２）学校給食費の無償の拡充について

（３）就学援助について

２．龍ケ崎市第２次環境基本計画について

（１）指定廃棄物の取り扱いについて

（２）家庭系ごみの有料化について

（３）自然環境を守ることと景観計画について

（４）気候変動への適応計画，災害廃棄物処理計画について

３．国民健康保険の広域化について

（１）進捗状況について

（２）国民健康保険税について

12 糸　賀　　　淳 １．龍ケ崎市のＩＣＴ教育について

２．龍ケ崎市の新しい学校づくりについて

３．コミュニティ・スクールについて

４．待機児童について

５．就学前幼児教育について

６．地域介護予防支援事業について
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13 大　野　誠一郎 １．道の駅と直売所について

２．ゴミ減量化について

３．子育て環境について

14 杉　野　五　郎 １．「高齢者は，７５歳から」（日本老年学会の提案）について

２．「介護難民」を出さないために（その６）

（１）介護人材の確保，定着への施策

（２）介護予防訪問サービス（生活援助）従事者養成とサービス

　　提供

３．新規大型事業構想等の展開と財政との整合性について（その

　３）

（１）「道の駅」事業の採算は（初期投資額・維持運営費を回収で

　　きるのか）

（２）「道の駅」事業はそんなに急いで優先すべきものなのか

（３）当市の財政運営への影響をどう考える（第２次中期財政計画

　　への認識は）

15 後　藤　敦　志 １．窓口の利便性向上，かんたん証明申請について

２．学校給食費の完全な公会計化について

３．第三者行為求償事務について

16 坂　本　隆　司 １．龍ケ崎市の周年行事・周年企画について

（１）龍ケ崎市の周年行事（成人式・６０周年事業など）につい

　　て

（２）龍ケ崎市の記念日事業（ハッピーデイ）について

２．行政組織機構について

（１）機構改革について

（２）広報広聴について
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